

Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 066 /2023

Jugendweihe im Kulturhaus

Am vergangenen Samstag fand die Jugendweihe im Kulturhaus statt. Auf Grund des großen Interesses gab es am Vormittag zwei Feierstunden. Insgesamt wurden 73 jungen Menschen aus der Tanger-Region in den Kreis der Erwachsenen aufgenommen. Die Veranstaltung wurde von der Interessenvereinigung Jugendweihe organisiert und moderiert. Für die musikalische Umrahmung sorgte die Band Tick2loud. Mit einer gelungen Songauswahl gelang es der Band die Emotionalität des Augenblicks ebenso einzufangen, wie das vollbesetzte Kulturhaus in Partystimmung zu versetzen.

In seiner kurzweiligen Festrede versuchte Bürgermeister Andreas Brohm die Tragweite des Augenblicks zu verdeutlichen. „Finden Sie ihren Weg und jeder von Ihnen kann den Unterschied machen“ gab er die jungen Erwachsenen, Mut machend mit auf den Weg. Und weiter „Ihre größten Fans sind heute hier im Saal, vertrauen Sie darauf.“

Die Jugendweihe Veranstaltung läuft schon seit vielen Jahren im Kulturhaus Tangerhütte und wird auch im Jahr 2024 fortgesetzt.